



Construye Gobierno del Estado centro especializado en atención neurológica para la niñez en Cuauhtémoc

El secretario de Comunicaciones y Obras Públicas, Jorge Chanez, recorrió la obra de construcción del Centro de Asistencia Social en ciudad Cuauhtémoc, donde se brindará atención a la niñez con problemas neurológicos.

El recinto cuenta con un avance del 85 por ciento en sus dos etapas y para su edificación se realizó una inversión de más de 69 millones de pesos.

El Centro estará bajo resguardo del DIF Estatal y tendrá capacidad para albergar hasta a 100 menores de edad, en un entorno diseñado para brindarles atención integral.

A la fecha se concluyó la edificación principal y el estacionamiento, lo que representa una intervención de 2 mil 616 metros cuadrados. Actualmente se trabaja en otros 2 mil 213 metros cuadrados correspondientes a la segunda etapa del proyecto, que contempla bardas perimetrales, cancha, domo, escuela, pista, entre otros espacios complementarios.

En total se espera alcanzar más de 4 mil 900 metros de construcción.